



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS
LISTA DE MOVIMIENTO

15 MAY 2024

Recibido..... 11:02..... Hs.

Exp. N°..... 53833..... C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe los motivos de la muerte del trabajador del obrero que se cayó del techo de un galpón en la ciudad de Villa Gobernador Gálvez, departamento Rosario, el 14 de mayo de 2024 y cuántos casos, en lo que va del año, de accidentes laborales en toda la provincia las personas trabajadoras perdieron su vida y cuáles son las medidas que está implementando el Ministerio de Trabajo para reducir la siniestralidad laboral en el territorio santafesino.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

Un accidente laboral cada doce minutos en la provincia de Santa Fe es el triste record que se repite en los últimos años de acuerdo al análisis de los siniestros y enfermedades profesionales, según las cifras oficiales de la Superintendencia de Riesgos de Trabajo.

Aunque los casos letales aparecen de forma más espaciadas temporalmente, siguen aconteciendo en la realidad cotidiana de todas aquellas personas que en su afán de ganarse la vida la terminan perdiendo por nula o escasa inversión en higiene y seguridad industrial.

El 14 de mayo de 2024 se informó de la muerte de otro trabajador, en este caso como consecuencia de la caída de un techo de un galpón en la ciudad de Villa Gobernador Gálvez, departamento Rosario.

El obrero, de alrededor de 50 años, había sido derivado de urgencia en helicóptero sanitario hacia el Hospital de Emergencias Clemente Álvarez (Heca), donde había quedado internado.

El hecho se registró alrededor de las 9.30 cuando el operario —cuya identidad no trascendió y quien trabajaba con el arnés colocado, según indicaron los médicos que lo atendieron—, pisó una chapa del techo de un galpón ubicado en Villa Gobernador Gálvez. La chapa cedió y el operario se desplomó al vacío desde algo más de cinco metros.

El trabajador sufrió un fuerte traumatismo de cráneo y una herida cortante de consideración. Los médicos que lo evaluaron solicitaron su traslado de manera urgente y se requirió entonces la presencia del helicóptero sanitario, el que trasladó al hombre hacia el Heca, donde finalmente falleció en la tarde del martes 14 de mayo de 2024.

Es imprescindible conocer la mecánica del hecho y saber cuántas personas, en lo que va de 2024, perdieron la vida en los 19 departamentos de la provincia y cuáles son las medidas tomadas desde el ministerio de Trabajo para reducir estos dolorosos números de accidentes laborales letales.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.